



西俣小の思い出 ~令和6年度~

校長 松元優彦 (まつもとまさひこ)

いよいよ今年度の令和6年度です。

全児童バスの春の一日遠足

「1年に1回は子どもたち全員をバスに乗せて遠足に行かせたい」この思いで令和4年から始まった春の一日遠足。PTA会計からバス代の補助。令和4年は水族館、令和5年は桜島、今年は大崎町のジャパンアスリートセンターでした。西俣小はワクワク（体験活動）を大事にしています。毎年たくさんのワクワクを企画します。ちなみに今年は3回の芸術鑑賞会（伝統芸能、ハーモニカ、手品）もありました。



広いジャパンセンター内。棒高跳びの道具に子どもたちは興味津々。

よみがえった北校舎

赴任して3年間は北校舎を使うことはほとんどありませんでした。特にパソコン室。タブレットを使うようになってからはほぼ開かずの間。それが職員の頑張りで会議室に変身しました。合わせて校舎入口の洗浄や階段のペンキ塗り。図工室や音楽室も見違えるようになり、通路や階段も先生方が写真を掲示して見応えアップ。よみがえった北校舎はその後、様々な会合や子どもたちの授業教室として大活躍。樹木伐採で駐車場も広くなったのでたくさんの車が押し寄せて大丈夫。ちなみに運動会も100台近くの車を敷地内の駐車場でさばきました。

台湾萬大（ワンド）小の学校訪問

6月25~27日に姉妹校の台湾萬大小の16名が本校に来てくれました。2泊3日の充実したプログラム。子どもたちは徐々に打ち解けていき、ホームステイは萩塚の大迫さんを含む7家庭の協力に感謝。最後の日の朝は涙を流す子どもたちもいて心に残る国際交流になったと思います。

親子ふれあい教室

これまで2ヶ月続けて授業参観が続いていたので、それを変更して外部講師を招いての親子ストレッチを企画しました。親子の体のふれあいにあちこちで笑顔が広がり、楽しい時間になりました。来年でも親子のふれあいを計画しています。

親子で楽しくストレッチ！



→次号は「教員生活の思い出」を書く予定です。

西俣小の子は
・思いやりのある子
・よく考える子
・ねばり強い子



2月の生活目標
学校をきれいにしよう
2月の保健目標
冬の病気を予防しよう



【学校行事】

6日（木）授業参観・学級PTA
7日（金）お別れ遠足・6年生を送る会
8日（土）土曜授業

19日（水）卒業式予行練習
ほたる号来校

24日（月）第102回卒業式
25日（火）修了式・離任式

【PTA行事】

PTA会計監査（予定 ※日時は後日お知らせします。）

【関連行事】

4日（火）学校運営協議会 10:45~11:45
放課後見守り隊『説明・お礼の会』
9:45~10:30

12日（水）中学校卒業式



受賞！ おめでとうございます♪

★詩文集「かのや」作品展

【詩 入選】1年 下宮紘、2年 塚元龍幸
3年 中西克幸、4年 村山寧音
5年 田中空碧、木之下海音
【俳句入選】5年 櫛下昊志郎、6年 永田眞子
【短歌入選】6年 松元那月、永田眞子

★TAXフェア小学生によるイラスト大賞

【入選】6年 永田眞子

★大姶良まちづくり大会絵画作品

【館長賞】1年 下宮紘
【特選】2年 西村悠叶、3年 中西克幸
5年 木之下海音、6年 塚元幸虎
【入選】1年 弓指虹夏
2年 白坂結愛、平山蒼一郎
持留千凜、田中湊
3年 白川純礼
4年 永田祐一郎、田場楓奈
5年 田中空碧、櫛下昊志郎
6年 永田眞子、柏木陽毅



★大姶良まちづくり大会標語作品

【館長賞】6年 永田眞子
【特選】1年 弓指虹夏、2年 小野紘世
3年 中西克幸、4年 白坂連斗
【入選】2年 平山蒼一郎、安留穂香
3年 柏木光希
4年 田嶋空雅
5年 田中空碧、櫛下昊志郎
6年 柏木陽毅



★『第64回新春書き初め会』

【銅賞】6年 永田眞子

3学期スタート♪『ワクワクは続く！』

2025年が幕を開け、3学期がスタートしました。始業式では、6年の塚元幸虎さんが3学期の目標を堂々と発表し、「あきらめない気持ちをもって頑張ろう！」と呼びかける姿が素敵でした。校長先生からは、3学期の『ワクワク』について紹介がありました。スポーツボランティアに音楽集会、アスリート事業（元プロ野球選手 林昌範さん来校）、お別れ遠足等…短いと感じる3学期ですが、西俣小の『ワクワク』はまだまだ続きます。最後まで笑顔あふれる学校生活となるように、職員一同取り組んでまいります。3学期も保護者の皆様、域の皆様の御理解、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



1月の西俣の「ワクワク①」♪

『鹿屋体育大学スポーツボランティア(SV)』

1月27日（月）に鹿屋体育大学4年生「北野咲希」さんが、SVとして来校してくださいました。このSVは、「西俣小で子どもたちに体育の楽しさを伝えたい。」と、希望して鹿屋体育大生の皆さんが来校してくださっています。4回目になりますが、鹿屋体育大生のエネルギーを毎回子どもたちに伝えてくれて、とても『ワクワク』する一日になっています。その熱い思いが伝わって、給食から昼休みまで子どもたちと楽しく交流ができていることも、とても嬉しいことです。北野さんは器械運動が専門で、今回は跳び箱運動のポイントを教えてくださいました。北野さん、ありがとうございました。



「感謝！サワーポメロをいただきました！」

池園町の潮水守さんより、今年もサワーポメロをいただきました。『西俣の子どもたちのために』と収穫をして連絡をくださいました。本校の子どもたちに対する地域の方の温かい思いに胸が熱くなりました。本当にありがとうございました！

